

SPECIAL OLYMPICS

# Ouverture bien arrosée au stade des Jeanneret

La cérémonie d'ouverture des Jeux nationaux d'été Special Olympics, hier soir au Locle, a été perturbée par la météo. Les athlètes ont fait leur entrée sur le stade des Jeanneret sous une pluie battante. Compétitions ce week-end.

LÉO BYSAETH

La météo n'a pas fait de cadeau, hier soir au Locle. C'est sous une pluie battante, couvrant presque le tonnerre d'applaudissement des spectateurs, que les athlètes des Jeux d'été Special Olympics ont fait leur entrée sur le stade des Jeanneret.

La cérémonie avait été précédée de la prestation fort appréciée de la Musique militaire du Locle et du spectacle concocté par l'Ecole de danse Sun Star. Du grand art, car les danseuses ont dû rivaliser d'habileté pour s'accommoder d'un plateau détrempe, du plus bel effet aquatique lorsque les rubans habilement maniés lançaient des arabesques de gouttelettes en l'air après avoir frappé le sol.

La pluie était si forte que la majorité des délégations se sont mises à l'abri, faisant leur entrée un peu plus tard, entre le discours du président de la Ville du Locle, Denis de la Reussille et celui du conseiller d'Etat Philippe Gnaegi.

Les deux hommes politiques ont écourté leur prestation. «Par respect pour les athlètes, je vais poser le discours de ce soir», a dit le président de la Ville. Il est allé à l'essentiel, saluant ces «trois jours de ferveur et de solidarité». Philippe Gnaegi a vu dans ces jeux «une démonstration élogieuse que le partage doit guider nos actions.» Il a salué les 2000 athlètes et accompagnants et les 600 bénévoles accourus pour leur prêter main-forte.

Pendant ce temps, la flamme olympique, partie du stade de la Charrière, à La Chaux-de-Fonds, approchait sous la pluie.

Reste à voir, aujourd'hui et demain, les athlètes à l'œuvre. /LBY



**STADE** Plus de 70 délégations, de Suisse, mais aussi d'Allemagne, d'Espagne, de France, d'Italie et de Monaco ont paradé sous la pluie hier soir au Locle. (CHRISTIAN GALLEY)



**FLAMME** Ici au Crêt-du-Locle, la lumière olympique, partie à 20h du stade de La Charrière à La Chaux-de-Fonds, devait arriver au stade des Jeanneret au Locle vers 22h15. (CHRISTIAN GALLEY)